



2024-2025
No.1785
2025.4.3

会長：金井康二 幹事：古池好幸
 会員数：50(内2名特別会員) 会場出席：29 欠席：21
 出席率：60.42% 前回出席率：60.42%
 点鐘：金井康二 会長 司会：武井順一 副S A A
 国歌斉唱
 ロータリーソング：四つのテスト (ソングリーダー：戸谷直樹)
 例会場：ホテルベラヴィータ 3F 12:30～

会長の時間

金井康二 会長



皆さん、こんにちは。

4月はロータリーの特別月間のうちの『環境月間』です。ロータリーでは、天然資源の保全と保護を促進し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援し、気候変動と環境破壊の原因、およびその影響の削減に取り組むますと言っています。

先週のニュースで、ブラジル大統領夫妻が国賓として我が国に招かれたとあり、その中でアマゾンの問題もありました。

アマゾンの熱帯雨林は急速に破壊され、森林伐採により広大な領域が失われています。生物多様性の減少や、多くの動植物が絶滅の危機にさらされています。また、大気中の二酸化炭素の吸収が減少して、気候変動の悪化へも影響を及ぼしているそうです。

原因として、違法伐採、道路建設や大豆栽培のための伐採、そして森林火災などがあるそうです。

持続可能な開発目標として掲げられる SDGs ですが、森林破壊に対する目標もあります。それが、目標 15 に掲げられた『陸の豊かさを守る』です。これは発展途上国だけの話ではなく、日本を含む先進国においても取り組むべき内容だとありました。

さて話は変わりますが、ブラジルは正式には、ブラジル連邦共和国といいます。そしてブラジルの公用語は、ポルトガル語です。日本語の「ありがとう」は「オブリガート」と言います。女性の場合は「オブリガータ」となります。言葉の響きが日本語に似ていますね。

以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告

古池好幸 幹事



- ①本日例会終了後、パスト会長会を開催致します。
- ②地区より大船渡大規模森林火災義援金の依頼が届いています。ご協力をお願いします。
- ③国際ロータリー第2840地区PRポスターが届いています。1枚ずつお持ちいただき事業所などへ掲示して下さい。
- ④ガバナー月信4月号が発刊になりました。地区のホームページより閲覧して下さい。

出席報告

関美津男 委員





金井 康二・古池 好幸

- ①本日は、次年度クラブ40周年のお話です。金井利夫実行委員長、宮田美行実行幹事、宜しく願い致します。
②北野大先輩！ 自伝第3弾ありがとうございます。

齋藤 豊

私の誕生日にお花をありがとうございました。無事還暦を迎える事が出来ました。2018年11月よりロータリアンとなり、約6年半です。これからも宜しく願い致します。

創立40周年記念事業について



金井利夫実行委員長より全体説明

記念式典は、2026年4月12日（日）ベラヴィータ2階にて開催。



宮田美行実行幹事より実行委員会組織と各委員長の紹介

- 総務委員会：関美津男委員長
- 式典委員会：本山佳宏委員長
- 記念事業委員会：小曾根一雄委員長
- 親睦委員会：古池好幸委員長
- 記念誌委員会：原澤ふじ子委員長
- 記念ゴルフ委員会：永井郁委員長



北野浩司郎会員（第3弾）

今日ははじめに、元プロ野球選手の金田正一まさいち氏との関係について。金田氏には、ゴルフを通じて知り合った取引先のお嬢さんの結婚式に招待された際に紹介されました。その時の披露宴では、長嶋・王を始めとする多くのプロ野球選手が臨席していて、美空ひばりさん本人による歌まで披露されていました。そんな中、金田氏に宮崎の巨人軍キャンプに誘われ、行ってみると翌日には一緒にゴルフを回りました。彼のプレーは非常に繊細で驚いたことを覚えています。その後も、草津や相模原などでのゴルフに誘われ一緒にプレーさせてもらいました。

次に絵画について。絵を見るのが趣味だったので銀座の画廊を回るのも好きでした。沼田RCに入会したばかりの頃だったと思いますが、知り合った画廊のオーナーに相談して、沼田で2日間の絵画の展示会を開催する事にしました。沼田の人にもいい絵を見てもらいたいと思っていたのですが、購入したいという人が何人か出ました。また画廊のオーナーとパリに行き、ベルナルド・ビューフェという画家の絵を気に入って購入しました。

最後に民謡について。30歳を過ぎた頃、沼田で民謡を習おうという話が持ち上がり、私も参加する事にしました。民謡界では有名な大塚文雄先生を招いて習う事ができ、結婚披露宴で謡う事もありました。

